

## 志教育実践発表会での発表

1月21日(木)に、はまなすホールにおいて津谷中学校区志教育実践発表会が開催されました。宮城県の指定を受けて、本校を含めた保育所、幼稚園、小学校、中学校、高等学校が1年間の取組を発表しました。

本校では高学年が参加し、6年生が総合的な学習を中心に取り組んだ「少年消防クラブと関連させた防災学習の取組」について発表をし、5年生は本校を含め、津谷小学校、津谷中学校、本吉響高校の発表を聞きました。伝えたいことを、分かりやすく工夫して伝える力は、次代を担う子ども達には欠かせない能力だと考えています。このような機会を通じて、さらに高めていきたいと考えています。

さて、高学年の子ども達にとって、中学生や高校生の発表を聞くことは、中学校や高校でどんな学習をするのかを知る機会、こんな中学生、高校生になりたいと考える機会となったのではないのでしょうか。発表を聞きながら、各所、園、学校とも地域の中で育てていただいているということを改めて実感した会でした。



## 登校坂等の除雪に感謝



月曜日から再び降雪が予想されるという天気予報を聞いて、24日の夜に栗原から戻りました。登校坂の状況が気になり学校まで来たところ、幼稚園前の信号機付近から登校坂までの歩道等が、きちんと除雪されていました。また、翌日に出勤したところ、地域の方が登校坂の除雪をされており、子ども達の通学の安全について、ご配慮いただいていることを感じ、とても嬉しくなりました。

学校においては、降雪の度に佐沼方面や気仙沼市内からの職員も7時には出勤し、子ども達が安全に登校できるようにと、校門付近や登校坂の除雪に取り組んでくれています。

中学校ですと、部活動を中心に子ども達も雪かきをしてくれるのですが、小学校では難しいようです。馬籠小学校の子ども達は、とても大切にされているなぁと感じます。

積雪や道路凍結時には、通学路において車の事故がある地域ですので、登校時や横断歩道の横断時には、注意をするようにご家庭でもお声がけをいただけるとありがたいと感じています。また、送迎時には余裕をもって、事故のないようにお願いいたします。

